

14. Juli 2005
ORF, Radio Wien

Umfahrungsring Aus für Toni's Inselgrill

Wegen der Wiener Nordostumfahrung S1 und der Verlängerung der Donauuferautobahn (A22) muss ein beliebtes Ausflugslokal abgerissen werden. Toni's Inselgrill am Donauufer ist der künftigen Baustelle im Weg.

Raststation auf anderer Seite

Wenn spätestens 2011 die Bagger für die Verlängerung der A22 anrollen, muss Toni's Inselgrill weichen. Für Eigentümer Toni Chrapal ist das allerdings kein großer Aufreger. „Wenn mir das ersetzt wird - und so wie es aussieht, wird das so sein - hab ich kein Problem damit“, meinte er.

Gespräche laufen

Der Eigentümer will 650.000 Euro Ablöse und einen Ersatzstandort auf der anderen Seite des Radweges entlang der Neuen Donau.

Für die Wiener Nordostumfahrung (S1) und die Verlängerung der Donauuferautobahn (A22) tüftelt die ASFINAG derzeit an den genauen Trassen. Die neue Trasse der verlängerten A22 hinüber zur Ostautobahn A4 soll auf jeden Fall ab der Steinspornbrücke als Tunnel unter der Donau geführt werden und nach rund fünf Kilometern in Simmering wieder auftauchen.

Dort - beim Knoten Schwechat - trifft sie auf die A4. Bei der eigentlichen Nordostumfahrung (S1) sind dann noch einige Trassenfragen offen. Versucht wird, bei Eßling noch ein wenig weiter vom Siedlungsgebiet abzurücken.

Einig ist man sich bereits über den Standort eines 25 bis 30 Meter hohen Abluftschlots: Er wird ab 2014 direkt neben dem Autokino aufgestellt.

Link zum Online-Artikel:
<http://wien.orf.at/stories/45308/>

Anmerkung: Die letzten beiden Zeilen der Meldung wurden nach einem Beschwerdeanruf der BIM aus der Online-Meldung entfernt.